

Le lobby anti-cubain réussit à la Chambre des Représentants des USA l'adoption de nouvelles sanctions contre Cuba



Washington, 12 juillet (RHC/PL).- Le lobby anti-cubain a réussi l'adoption par la Chambre des Représentants des États-Unis de nouvelles sanctions contre Cuba, sous forme d'amendements du projet de loi du budget des services financiers et des dépenses gouvernementales pour 2017.

Ces amendements contiennent une série d'interdictions dont quelques-unes sont liées aux voyages à Cuba.

En effet, ces amendements interdisent les voyages à titre d'échanges dans le domaine de l'éducation s'inscrivant jusqu'alors dans les échanges de peuple à peuple.

Les amendements interdisent également toute transaction financière avec des entreprises soupçonnées d'être contrôlées par des militaires cubains et la libération de fonds pour la concession de licences de

marques, de labels ou de dénomination commerciale à des produits nationalisés par le gouvernement cubains sans le consentement des États-Unis.

Le journal du Congrès, The Hill, augure quand-même que le président Barack Obama opposera son veto à ce projet de loi. Ce ne sera pas pour cause des amendements introduits par le lobby anti-cubain mais parce que plusieurs chapitres de ce texte mettent en échec d'importantes initiatives de son administration.

Cuba reste le seul pays au monde où les Étatsuniens sont interdits de faire du tourisme. Pour pouvoir venir chez nous, ils doivent demander au gouvernement des autorisations sous plusieurs étiquettes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99742-le-lobby-anti-cubain-reussit-a-la-chambre-des-representants-des-usa-ladoption-de-nouvelles-sanctions-contre-cuba>



Radio Habana Cuba